

気温もすっかり涼しくなり、秋の空気が心地よいですね。読者コーナー担当のこばんざめでございます。

秋と言えば芸術の秋、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋ですが、皆さんはどんな秋を過ごしていますか？私は断然食欲の秋！・・・・と言いたいところですが、実はそんなに食欲にはいかないんですよ。太っちゃうし。最近では運動の秋ですね。先日も友人達とグランドを借りてサッカーをしてきました。けど普段運動をしていないから、サッカーの後なんか筋肉が引きつってしまって翌日の会社が辛かった時なんかもありましたね。それに就寝前の腕立て伏せなどは三日坊主でした。ジッとしてる方がいいのかな？そんな時にはTPMを読んで秋の夜長を過ごしましょう。夜更かしはダメだけど。



テクモと読者のコミュニケーション

こばんざめの

# CHATTER BOX

チャッターボックス

赤絵描き  
**BRAVO KING**

●レイファンのエッヂングステッカーが買いたいがためにインターネットの導入を考えます。想道ですかね？

(山梨県 中村 幸誠さん)

○自分の純粋な欲望に正直ですね。私もインターネットやってますけど、きっかけは何だったかな？ただ漠然と「始めようかな？」で始めちゃったし。大丈夫じゃないですかね。

●6月15日に佐元福岡のモンスター甲子園に行って来ました。初めてだったので、期待でいっぱいだったのを覚えています。この日は人が多くて、その分試合も白熱した試合でした。帰りにニャーリュックとタカラヅカをもらい嬉しかったのですが、その後の「モンスタークイズ」が本当に難しくて、多分はずれだと思います。

でもやっぱり行って良かったです。

(福岡県 藤川 雅見さん)

○そういえば私も初めてテクモに社員として出社した時はドキドキと不安で満ち溢れていました。モンスター甲子園、楽しんでもらえて良かったときっとスタッフもその言葉を聞いて喜んでいると思いますよ。

●新作の「Project 0」はとっても怖うですね。私はホラー系などのゲーム、幽霊などの怖いものが大変好きです。こばんざめさんは幽霊、見たことがありますか？

(東京都 セイヤさん)

○昔、高校生のころは部室や教室に暗雲が出るという噂話はよくありましたね。その頃なら心霊現象(と思われるもの)を体験したことありますよ。夜中に部室で作業していて、私以外には誰もいないはずなのになぜか突然コーヒーメーカーから赤い水が溢れてきたんですよ！あれは怖かったです。



大阪府／上原 京さん

『DEAD OR ALIVE 2』からのイラスト。アイン。一瞬女性かと思わせるその中性的なその姿は社説係あふれます。手に持ってるタバコが「大人」の雰囲気をかもし出していますね。窓ののオシ入り！

